



Liebe Sorgeberechtigte!

Die „nährische“ Zeit steht vor der Tür und auch bei uns darf sich wieder verkleidet werden.

Am Dienstag, 04.03.2025 feiert die Schule Fasching!

Alle Kinder dürfen im Kostüm verkleidet und geschminkt zur Schule kommen und sich auf abwechslungsreiche Stunden freuen. Eine Möglichkeit zum Verkleiden in der Schule besteht natürlich auch. Wir bitten zu beachten, dass **keinerlei Waffen** (Laserschwerter, Holzschwerter, Pistolen, Gewehre usw.) zugelassen sind! Bei Missachtung werden diese von den Pädagogen einbehalten.

Bitte geben Sie an diesem Tag wie gewohnt den Ranzen ihrer Kindern mit.

Der Schwimmunterricht für Klasse 2 entfällt an diesem Tag. Unterrichtsbeginn ist deshalb auch für die Zweitklässler um 8:00 Uhr.

Unterrichtsschluss ist angelehnt an den Stundenplan

- für Klasse 1, Klasse 4 und der Klasse 3a um 12:00 Uhr
- für Klasse 2 und der Klasse 3b um 12:30 Uhr

Bitte informieren Sie bei Bedarf den Fahrdienst.

Herzliche Grüße vom Team der Erich Kästner Schule

